

zur Sitzung des Ausschusses für Schulen, Jugend, Sport und Soziales am 07.11.2012

TOP 13: Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten

1. Aufgrund eines Hinweises aus der letzten Sitzung des Ausschusses für Schulen, Jugend, Sport und Soziales wurden vom Bauhof an der Haltestelle am Strooter Weg in Friedeburg zur klaren Abgrenzung zwischen dem Bürgersteig und dem Haltestellengrundstück eine gelbe Linie und „gelbe Füße“ aufgebracht. Zusätzlich sollen in Höhe der Bushaltestelle auf der Fahrbahn des Strooter Weges zwei Verkehrszeichen „Vorsicht Kinder“ als Piktogramm aufgebracht werden. Dies ist das Ergebnis eines am 30.10.2012 erfolgten Ortstermins mit Vertretern des Landkreises und der Polizei.
2. Der Jugendraum in Reepsholt wurde aufgrund des Schimmelbefalls umfangreich saniert. Die Sanierung umfasste die beiden Toilettenräume und die Decke eines Aufenthaltsraumes. Außerdem erfolgte ein Wanddurchbruch, um die Räumlichkeiten miteinander zu verbinden. Zusätzlich wurde eine Straßenlampe vor dem Gebäude aufgestellt.
3. Das Jugendzentrum in Friedeburg wurde ebenfalls saniert. Es erfolgte der Einbau einer neuen Küchenzeile. Außerdem haben die Aufenthaltsräume einen Anstrich und einen neuen Fußbodenbelag erhalten. Im Frühjahr 2013 sollen alle Jugendeinrichtungen der Gemeinde vom Fachausschuss besichtigt werden.
4. Die störanfällige Anzeigetafel in der Dreifach-Turnhalle der Schule Altes Amt Friedeburg wurde im Mai d. J. vom Landkreis durch eine neue funkgesteuerte Anzeigetafel ersetzt.
5. Der TuS Horsten nutzt neuerdings auch den früheren Werkraum der Sonnensteinschule Horsten als Kraftraum für Fitness- und Muskeltraining. Infos unter www.tus-horsten.de